

OCQ

Neues Atelier in Ostfildern

Donnerstag, 01.12.2022

Partner aus dem Fachhandel begrüßt OCQ ab sofort im neuen Outdoorküchen Atelier in Ostfildern. Die Location nahe Stuttgart ist Office, Ausstellung und Atelier zugleich. Doch nicht nur das: „Wir werden immer mal wieder Partnerevents veranstalten, bei denen man sich in lockerer Atmosphäre von der Qualität und Funktionalität unserer Produkte überzeugen kann“, so Nadine Pollex, Geschäftsführerin von OCQ.

OCQ zeigt im neuen Atelier u.a. vier Modelle seiner aktuellen Kollektionen. „OCQ modus“ ist eine Outdoorküche mit Korpusen aus witterungsbeständigem HPL. Sie lässt sich sehr individuell gestalten. Die sichtbaren Oberflächen können nicht nur in verschiedensten HPL-Dekoren ausgeführt werden, sondern auch in Keramik, Holz oder Naturstein. Breite, Höhe und Tiefe sind stufenlos planbar. „bbqube classic“ erinnert mit ihrem archaisch anmutenden Design an die ursprüngliche Form einer Küche: Ein Block aus Naturstein oder Edelstahl ruht auf zwei dreibeinigen Massivholzböcken. Bei der „bbqube basic“ hingegen ruht der Steinblock auf einem Gestell aus Edelstahl. „bbqube X“ überzeugt durch klare Linien und puristisches Design. Mit Keramikoberflächen in Marmor-, Beton-, Corten- oder Granitoptik lässt sie sich stilistisch an die Architektur des Hauses anpassen.

Neues Atelier in Ostfildern

Links

- [OCQ](#)